

Вступительное слово Главного редактора

Уважаемые коллеги!

Вашему вниманию предлагается очередной номер международного научного рецензируемого журнала **«Информация и инновации»**. В этот номер вошли материалы, в которых излагаются интересные научные идеи и экспертно-аналитические мнения, касающиеся современных информационных процессов в области: использования опыта стран ЕС при заключении соглашений с иностранными государствами или их субъектами в сфере научно-технического сотрудничества; развития международного научно-образовательного сотрудничества университетов; раздел журнала «Экономика и инновации» посвящен экономическим процессам в образовании, промышленности и малом и среднем бизнесе Республики Азербайджан.

19-20 сентября 2019 г. на полях 70-й сессии Комитета Полномочных Представителей МЦНТИ в Нью-Дели (Республика Индия) успешно прошла международная конференция на тему «Цифровая экономика: пространство для научной и технической информации», приуроченная к 50-летию МЦНТИ. Мероприятие было организовано МЦНТИ совместно с Департаментом науки и технологий Правительства Индии и Национальным институтом научной коммуникации и информационных ресурсов Индии. Состоялся заинтересованный обмен мнениями по таким вопросам, как: влияние цифровой трансформации экономики на хранение, распространение и оборот научной и технической информации, знаний; информационная грамотность и информационная революция; научные журналы в открытой цифровой среде; этика и открытый доступ к знаниям и инновациям, инфраструктура цифровой экономики, научная коммуникация в цифровую эпоху. Подробнее о мероприятии можно узнать на сайте МЦНТИ www.icsti.int. Итоговые материалы конференции будут опубликованы в следующем номере журнала «Информация и инновации».

Мы хотим подтвердить готовность к созданию новых, устойчивых международных связей, расширению сотрудничества в сфере науки и инноваций, формированию интернациональных исследовательских коллабораций как между организациями Сообщества стран-членов МЦНТИ, так и между всеми заинтересованными партнёрами за его пределами.

В нашей работе мы постоянно стремимся к расширению читательской аудитории и географии наших авторов, и приглашаем к сотрудничеству всех заинтересованных лиц.

С уважением,

Е.В. Угринович
Главный редактор,
Генеральный директор МЦНТИ

Opening remarks by Editor-in-Chief

Dear colleagues!

The next issue of the international scientific peer-review journal "Information and Innovation" is presented to your attention. This issue included materials that describe interesting scientific ideas and expert-analytical opinions concerning modern information processes in the field of: Using the experience of EU countries in concluding agreements with foreign states or their subjects in the field of scientific and technical cooperation; developing international scientific and educational cooperation of universities; the section of the journal "Economics and Innovations" is devoted to economic processes in education, industry and small and medium business of the Republic of Azerbaijan.

On September 19-20, 2019, an international conference on "Digital Economy: Space for Scientific and Technical Information", timed to the 50th anniversary of ICSTI, was successfully held in the fields of the 70th session of the ICSTI Plenipotentiary Representatives Committee in New Delhi (Republic of India). The event was organized by ICSTI together with the Department of Science and Technology Of The Government of India and the National Institute of Scientific Communication and Information Resources of India. There was a concerned exchange of views on such issues as: the impact of the digital transformation of the economy on the storage, spread and flow of scientific and technical information, knowledge; information literacy and information revolution; scientific journals in an open digital environment; ethics and open access to knowledge and innovation, digital economics infrastructure, scientific communication in the digital age. More information about the event can be found on the ICSTI website www.icsti.int. The final materials of the conference will be published in the next issue of the magazine "Information and Innovation".

We reaffirm our permanent interest in the creation of new sustainable international relations, expansion of cooperation in the field of science and innovation, development of international research collaborations both between the organizations in the ICSTI Community and among all interested partners beyond it.

We are interested in continuing geographical expanding of our audience, both readers and authors, and we invite all interested parties for cooperation.

Sincerely yours,

E. Ugrinovich
*Editor-in-Chief,
Director General of ICSTI*